



CONFERENCIA TELEFÓNICA SOBRE UTILIDADES DEL SEGUNDO TRIMESTRE DE 2023

Santiago, Chile, 17 de agosto de 2023 – Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Santiago: SQM-A, SQM-B, la "Compañía"), sostuvo hoy una teleconferencia para discutir los resultados del segundo trimestre de 2023. Los siguientes puntos fueron discutidos por la gerencia ejecutiva durante la llamada:

Ayer informamos nuestras ganancias del segundo trimestre de 2023 y en esta llamada nos gustaría destacar el impacto positivo de los volúmenes de ventas significativamente altos en el negocio de litio y el sólido desempeño en el negocio del yodo observado durante el trimestre.

En el negocio de litio, reportamos volúmenes de ventas trimestrales récord, que superaron las 43.000 toneladas métricas, impulsados por una fuerte recuperación de la demanda de los clientes luego de un débil comienzo de año y una perspectiva positiva del mercado. Esperamos entregar mayores volúmenes de ventas en el segundo semestre de este año en comparación con los volúmenes de ventas reportados para el primer semestre del año.

Dado que la mayoría de nuestros contratos de ventas se basan en índices de precios de mercado, nuestros precios de venta realizados se mueven con el mercado con cierto retraso, según los términos de los contratos. Esta estrategia comercial nos permitió capturar los altos precios observados en el mercado el año pasado. Sin embargo, la demanda más débil durante el primer trimestre de este año tuvo un impacto negativo en los precios del litio. Hemos visto cierta recuperación de precios durante el segundo trimestre y esperamos que nuestros precios realizados sigan el mercado durante el resto del año con precios promedio relativamente estables en el tercer trimestre de 2023 en comparación con los precios promedio informados para el segundo trimestre de 2023.

Continuamos viendo sólidos fundamentos detrás del crecimiento de la demanda de litio con las ventas globales de vehículos eléctricos mostrando otro sólido desempeño durante el segundo trimestre, aumentando un 50% año contra año. Creemos que el crecimiento total de las ventas de vehículos eléctricos podría estar cerca del 30% este año, en comparación con 2022, y la demanda mundial de litio podría aumentar al menos un 20% este año en comparación con el año anterior.

La firma de los acuerdos de largo plazo con Ford Motor Company y LG Energy Solution fue otro hito importante del trimestre. La confianza que nuestros clientes depositan en la capacidad de SQM para incrementar exitosamente la producción de manera sustentable y entregar producto grado batería de alta calidad nos enorgullece y alienta a continuar con nuestros planes de crecimiento en Chile y el mundo. Esperamos producir aproximadamente 180.000-190.000 toneladas métricas de litio este año de nuestras operaciones en Chile y China. Nuestras expansiones en Chile están avanzando según lo programado y esperamos aumentar nuestra capacidad de carbonato de litio a 210.000 toneladas métricas para fines del próximo año. La puesta en marcha de nuestra refinería de hidróxido de litio en China se ha retrasado unos meses y esperamos ver los primeros volúmenes de producción en el mercado en los próximos meses. Esperamos producir aproximadamente 25.000 toneladas métricas en China en 2024. Al mismo tiempo, nuestra atención se dirige a nuestras iniciativas de exploración en Australia. De la mano del

equipo de geólogos altamente experimentados de SQM y en colaboración con socios locales, avanzamos en la obtención de nuevas fuentes potenciales de suministro de litio.

En el negocio de yodo, hemos visto tanto un sólido desempeño del mercado como una entrega exitosa de nueva capacidad de nuestras operaciones de caliche. El mercado de yodo continúa con precios récord impulsados por la creciente demanda en el segmento de medios de contrato de rayos-X. Si bien se espera que la demanda anual del mercado mundial de yodo sea estable, creemos que podríamos ofrecer mayores volúmenes de venta durante este año en comparación con el año pasado. A pesar de los precios récord registrados en este mercado en los últimos trimestres, SQM ha sido el único productor que incrementó significativamente sus volúmenes de producción. Seguimos en camino de aumentar nuestra producción de yodo en aproximadamente 800 toneladas este año para respaldar el crecimiento futuro del mercado de yodo.

También estamos muy orgullosos de nuestra contribución al fisco chileno durante los primeros seis meses de este año de aproximadamente US\$1.700 millones, principalmente debido a la alianza público-privada que tenemos con Corfo por las operaciones del Salar de Atacama.

Y finalmente, en este trimestre, publicamos nuestro último Reporte de Sustentabilidad, que describe el progreso que hemos logrado en nuestro viaje de sustentabilidad en el último año, los avances que logramos en la búsqueda de nuestras metas y los próximos desafíos que nos hemos propuesto.

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Isabel Bendeck 56-2-24252074 / isabel.bendeck@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto al Plan de Desarrollo Sustentable de la Compañía, proyecto Salar Futuro, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.